



METALLURGIE

Communiqué de presse

Paris,
le 5 octobre 2016

Inquiétude de la CFE-CGC THALES devant la probable cession de l'activité billettique

La CFE-CGC du groupe THALES est inquiète de la probable cession de l'activité billettique appartenant à la branche transport du groupe, au motif qu'elle n'est pas assez rentable.

Alors que cette information n'a pas été officiellement annoncée aux partenaires sociaux, la CFE-CGC déplore l'attitude du PDG du groupe, particulièrement sur les valeurs prônées par le haut management envers ses cadres, la transparence, le dialogue et la responsabilité sociale. Elle pointe là un exemple de plus du manque de communication en interne

La CFE-CGC craint que ce projet de cession ait des répercussions désastreuses car il préoccupe les clients et fragilise une activité jugée par le Groupe comme peu rentable.

Cette situation nuit aux actions commerciales et déstabilise l'entreprise. Elle est également génératrice d'angoisse et de risques psychosociaux pour les salariés.

La CFE-CGC demande à la direction du groupe de communiquer rapidement sur ses intentions et d'engager un dialogue constructif avec les partenaires sociaux.

Contact presse

Daniel Champlain
Secrétaire du Comité d'Etablissement
06 32 30 77 18